

第24回となる夏祭りが、2日間にわたり小学校で開催されました。

最高気温が38.1℃と37.4℃の猛暑日となり、ミストを発生させたり、熱中症に気をつけるように呼び掛けたり、熱中症予防対策にも力を入れていました。氷で冷やした冷たい飲み物やかき氷は飛ぶように売れ、途中氷を買足しに走る場面も見られました。

50名以上の中学生がボランティアとして参加し、準備・運営・後片付けまで、活躍してくれました。



怖～い！おばけ屋敷



▲明治怪奇学校

中は真っ暗で、叫び声や泣き声が聞こえてきて、怖さが増しました。

中学生が、お化けとして大活躍していました。

売り切れました



▲おにぎり、焼きそばは各200食があつという間に売り切れになりました。からあげやフランクフルトなども売り切れ続出でしたが、わたがしが無料で提供され、みんな楽しんでいました。

参加者の声

- ・おばけがおどかってきて怖かった！心臓壊れそう。一生入りたくない（泣き）
- ・天才クイズ、けっこう難しかったよね。ちゃんと勉強しないとだめだと思った。
- ・小学校でやるから、誰かに会えるかなと思い来てみた。同級生に会えました！

主催者の声

- ・学区の皆さんのが協力的で、中学生は1日50名以上がボランティアとして参加してくれて、大活躍です。みんなの協力があって、夏祭りが開催できています。
- ・日本語しゃべろう会に集うネパールの方々が、踊りを披露してくれました。明治学区は外国人も多いので、こういう機会に仲良くなつてほしいですね。

わかるかな？天才クイズ



▲明治小学校の校長先生が出題者として登場し、子どもたちのテンションは爆上がりでした。

- ・50円玉と10円玉、50円玉のほうが重い
- か × か

正解は？